

## VERKEHRСУNFALL AN DER B61

14.12.2018 / Uchte

### Beide Fahrzeuginsassen kamen verletzt ins Krankenhaus

Am Freitagnachmittag gegen kurz nach 15 Uhr wurde die Freiwillige Feuerwehr Uchte zu einem Verkehrsunfall an der Kreuzung B61 und L441 Richtung Nendorf alarmiert.

Eine Frau aus Diepholz mit ihrem schwarzen VW Polo befuhr die B61 aus Richtung Sulingen kommend und wollte auf die Landesstraße 441 in Richtung Nendorf abbiegen. Dabei übersah sie einen grauen VW Golf mit Bremer Kennzeichen aus Richtung Minden kommenden. Der Mann aus Bremen konnte nicht mehr bremsen und fuhr frontal in die Beifahrerseite der Frau hinein. Dabei wurde der Polo an eine Verkehrsinsel geschleudert und touchierte leicht einen dort wartenden PKW, der allerdings nur einen kleinen Blechschaden davontrug. Beide Fahrzeuginsassen kamen nach Polizeiangaben mit schweren Verletzungen mit zwei Rettungswagen in umliegende Krankenhäuser. An beiden Fahrzeugen entstand ein hoher Sachschaden, den die Polizei noch nicht beziffern konnte.

Die Feuerwehr Uchte reinigte mit zehn Personen die Straße und sicherte die Einsatzstelle ab. Während der Unfallaufnahme und der Fahrzeugbergungen wurde die B61 für rund eine Dreiviertelstunde halbseitig gesperrt

*Text: Katharina Dörge, Pressewartin SG Uchte.*

